26年度)

期の振り返りと部長再登板への思いを語ってもらった。

の部長にも内定している塚島英太氏(長崎県・

さらなる発展に向けて結束を確認する。

シーガイアで第27回全国大会を開く。

全国の青年部員ら千人規模が参集し、

10

Ħ

宮崎市の 業界の

その他の事業につい

第26代青年部長を務め、

来期

 $\widehat{20}$  2 5

ホテル長崎)

に塚島体制1

全国旅館ホテル生活衛生同業組合連合会(全旅連)青年部は12月

## =

も、議員会館に紙を持ってく議員の先生方の事務所から

とが当たり前になった。国会が、いまや100人を超すこ

国会

ても50人で行っていた陳情

業界の地位

向上を常に念頭

TMPOSSIBLE

がっている。

これまで10人、

20人、多く

って動けたことが成果につな



「政策実現」 塚島部長体制の約1年

近くなっている。 年部との距離が今まで以上に が16年目になるが、親会と青 せたのではないかと自負して など、七つの方針を掲げてこ もわれわれと親会が一体とな いる。私は全旅連青年部活動 活動の一つである陳情につ おおむねいい結果を出

かかっています。 。頑張ってく

にしっかりと反映させるよ いる。 合わせの段階から参加をして 談し、解決のためにはこのよれわれが困っていることを相 うな補助金が必要だと、打ち 全国の宿のお声を施策 青年部の大きな事業

こともインパクトがあった。 の魅力を感じていただいた。 スを見ていただき、国内旅行 来場者に47都道府県のブ

ジンで開催された。一昨年はC、今年はコロンビアのメデーをはアメリカのワシントンD 京都での開催をわれわれが誘ジンで開催された。一昨年は われわれが参加している。昨ォーム ビーアンドビー」に 話し合う「グローバル

催した。宿の仕事を実体験し 体験プロジェクト」 ップ事業「若旦那若女将密着 数年と続いており、 ルで働くことに対して多くの いただく中で、 大学生対象のインターンシ 、今年は神奈川県で開続いており、一昨年に

期は親会とも共同で、さらに くというキャンペーンを行っ た。かなりの実績があり、来 た。かなりの実績があり、来 OTAの数社と、この「宿の日ウイーク」と

部は月に一度は必ず常任理事事業を今期から始めた。青年 のだが、大きな議題がない時会を開催することにしている も何か学びや気付きを得ても

令和6年度全旅連青年部臨時総会

9月19日に行った臨時総会で塚島部長を次期部長予定者と

# 塚島部長体制 回顧

ことながら、あいさつの中でいただいている。人数もさる 国旅館政治連盟の集い」には、 「地方創生の成否は皆さんに「皆さんは地域の要です」 による先生方との懇談会「全 旅政連(全国旅館政治連盟) 人を超す先生方に来て

に、全国の宿と観光の魅力を

かれて山形と答えると、 「これは京都か奈良か」と聞た外国人の方が「グレート」 方の魅力も感じていただきた 京都、大阪だけではなく、地インバウンドの方には東京、 たま私が山形県のブースにい いと思っているのだが、 山寺の写真を見てい たま

(聞き手=本社・森田淳)

世界の同業者と民泊問題を

のではないかと思う。興味関心を持っていただけた 旅館・ホテ は既に十

# して承認した

0年も続く旅館がある。

回、開催される。 年事業の「旅館甲子園」

全旅連青年部全国大会

特 集

3~5面

働く人にフォーカス旅館甲子園

ことのない日本を見てみませ

んか」と、

-ルしたい。 と、広く一

宿フェス会場では、隔

も今

行の需要拡大へ、

「まだ見た

れていない。回が第7回で、私も ものなのかをスタッフ自らにの仕事がいかに誇りを持てる ことに目が行きがちだが、こ というコンセプトだ。 今 輝く宿が日本を元気にす カスする事業だ。自分 してもらう。 さらには世界中が るが、基本はぶ 私も1回目か 輝く

## 宿フェスSDGsテーマに

前回同様、47都道府県の宿表彰式も行う予定だ。

や観光の魅力をブースとステ

ルする。国内旅

、語ってい

優良事例を集めており、その

アピールしたい。SDGsのいるかを、イベントを通じて

れわれ業界がいかに寄与して

る姿を発信する。このことが ている人たちが光り輝いてい 人手不足といわれるが、働い

IS NOTHING (不可能なものはない)」を1期2年のスローガンに掲げた。事あるごとに言い続けて、初めはきょとんとしていた全国1500人の部員の皆さんも、今では同じような思いを持っていただいているのではないか。 地方観光の実践者からの日本を守るための激書!

沈黙は愚かである。

今、薩摩の地から反旗を翻す。

岩崎 芳太郎

任した。2人のご指導のもと、

どの先生がどのような立場で

前は「この補助金をどう使う

さまに交流を深めてもらう場

と自体がSDGSといえ、わわれわれだ。宿を運営するこり、それを体現しているのが

八でも多くの部員、 -がかなり頑張って 補助金一つを取っても、

親会の会長が青年部長OBとも功を奏している。

り組み、5年、6年たって花の前の鈴木部長の時代から取いている。前期の星部長、そ解決しようとも言っていただ

の井上さんになり、専務理事

に政治に詳しい亀岡さんが就

が開いてきたという感じだ。

時も陳情をかけたり、日々綿

部員が、先生方が地元にいる

密に連絡をとっていたりと、

相談をするとともに、一緒にるさまざまな事柄について、

一緒に

1号の署名を行ってもらった登録に向けて、菅元首相に第文化のユネスコ無形文化遺産

の業界は発展するのだという方に認知されてこそわれわれ

を上げるイベント、

ほぼ毎週に近い。観光に関わ

は増えた。月に5、

6度と、

ったのに加え、全旅連を含め2月は3万人を超す来場があ

が、私の期では外部への発信内向きの事業が多かったのだ

今まではどちらかといえば

直しの時期になる。業界の思制を伴う法律ができたが、見先輩方のおかげで一定の規

外国人労働者の受け入れ環 境整備へ、特定技能の試験運 覚に関わるほか、アジア各国 でのジョブフェアに参加し、 でのジョブフェアに参加し、

て業界全体で推している温泉

を少しずつしている。

一般の

っている。 われわれ青年部の仕事だと思いをしっかりと伝えることが

8月10日の「宿の日」事業

一昨年に全国各地で花火

れらの活動によってこれからか進まないといわれるが、こ受け入れは、宿泊業はなかな

をしている。特定技能人材の

月に行う予定だ。前回の今年

宿フェスは第3回を来年2

光庁に行く機会は従来の10倍

観光を所轄する国交省、観

"裏の陳情』を行っているこ

ている。それぞれの県の青年連青年部を評価していただい

っかりとアポを取り、 るだけの団体が多い中で、

\_ つ \_

肌で感じている。

心底思っていただいていると ださい」と、表向きではなく、

一般の消費者にアピールする 「宿フェス」がある。

方にもこのような素晴らしい

所があるのか」と認識をして

つをしっかりと説明する全旅

島根県 丸山知事 推薦! 「このまま黙っていられるか!」 地方経営者の怒りを著者が代弁。 尾身茂氏、中川俊男氏、小池百合子氏 を敢然と告訴した男、岩崎芳太郎。 待望の新刊!



岩崎産業株式会社

鹿児島市山下町 9-5

**☎**099(223)0114

章 日本の劣化~地方の消滅 第1章 検証しない日本人

第2章 考える習慣を取り戻す 第3章 パンデミック対策とコロナ禍対策 第4章 観光は日本にとって必要な

産業ではないのか 第5章 日本国の構造と性質 第6章 日本の劣化とサラリーマンの劣化

章 地方の消滅

◆1,600円(税別) ◆発売:ダイヤモンド社

岩崎産業株式会社 代表取締役社長 岩崎芳太郎著

お求めは全国書店で。

沈黙は沈没、黙ってられるか!「人口減少は国家存亡の危機!

インバウンドの受入対策に!

何よりも目指しているの

われわれ業界

宿泊施設向け

PRIME > **CONCIERGE** 

### 多言語コミュニケーションツール 「プライムコンシェルジュ」

● 館内情報を全て多言語にすることでインバウンド対策に!

● 館内情報をデジタル化することで人手不足解消&コスト削減!

クイックオーダーでルームサービスやレストランの館内売上UP!

**ホームペー**罗 専用サイトへ『 申し込みもこちら! https://prime-con.jp ome to Prime Hotel

導入施設数

導入累計実績

※ 2023年5月、自社調べ。宿泊施設向けWEBブラウザベースを主とする 館内多言語コミュニケーションツール (無料・有料含む) 導入施設数No.1

下記連絡先までお気軽にお問い合わせください

pricon@ab-net.co.jp

052-262-8041 (名古屋本社) **Cabilive** 

る、志半ばでできなかったこやりたいことをしっかりや

であり、限られた任期の中で

とは後任を育ててしっかり伝る、志半ばでできなかったこ

そのような伝統が55年

間続き、 える。

その伝統を私も大事

# 課題

### 都道府県組合の取り組み

### SDGSへ理解深め

北海道ホテル旅館生活衛生同業組合

環境に対して意識の高い層が

SDGsについて理解し、

われわれ旅館やホテルが、

ばしている。インバウンドのロナ以降、順調にその数を伸外国人旅行者は長崎県でもコ

る人の扱いをどうすればよい

いわゆる入れ墨をしてい

議でも話題に上っていた。

開催する予定だ。

県の旅館ホテル組合の会

そのため現状を把握するた

になってきており、欧米豪は識は若年層を中心に当たり前

今やサステナビリティの意

度は、まだ十分とは言えない

本におけるSDGsへの認知世界に目を向けた時に、日

のブランド価値や顧客満足度求することで、施設そのものップであり、持続可能性を追 り組むことは、環境保護、 の向上にもつながることか に達成するための重要なステ 経済的持続性を同時 社 取



塚島宏明氏

して行うこととなった。 めの調査と、 - に関する理解を事業者の方 調査の内容は、 外国人のタトゥ

県内の旅館

フ側の課題など、

っていることなど。タトゥーっていることなど。タトゥーを入れたお客さまの入浴制限か、入浴を制限している施設にはその条件。またいる施設にはその集件。また入浴可の施設にはその集件。また入浴可の施設にはその条件。また入浴可の施設には、ほかのお客さまからの指摘や、スタッ客さまからの指摘や、スタッ客さまからの指摘や、スタッ

# す ウ るに

# 近年増加し続けている訪日 が増えているのだが、タトゥ っていることなど。タトゥーのかや、受け入れの現状、困関してどのように思っている

# 長崎県旅館ホテル生活衛生同業組合

# ### **#**

業務の中に既に多くのサステー方で、SDGsについて 何から始めたらよいのか、ど 何から始めたらよいのか、ど 関タ

市内で開催をさせていただい―開催。既に12月5日、札幌ついて理解をいただくセミナ り組んでいる。一 招いてSDGsの取り組みに つは講師を

西海公彰氏

となっている事業につい

て、

それぞれの担当者から話を伺

Sの取り組みにつ

いて周知

もう一つは、

S

DGs の教

科書を作成させて

うことを考えている。

いと考えている。 し、理解を深めていただきた

具体的には二つの事業に取

うなデザイン構成で

内容が分かりやする

めて組合員の皆さまにSDG ら、まずは基礎的な部分も含 が多いと考えられることか るが、発信できていない事例ナブルな取り組みを行ってい

行った。

業を行っている。

業組合は、

全旅連を構成する全国47都道府県の旅館ホテル生活衛生

同

ンラインでのハイブルトーで、現地でのリア局の方を講師に招いてている。観光庁と北海

リアルとオいてのセミ

いるところだ。

ノリッドで

過ごすわけにはいかず、

したお客さまに寄付金をお願

地域の特性や状況に合わせて、

各地の取り組みの中で、

特に青年部が中心 それぞれ独自の事

瑛町・碧の美ゆゆ)ル旅館生活衛生同業 成中である。完成は (西海公彰氏== 中を予定して

北海道ホテ いただく。

に掲載する予定だ。パンフレすることにしており、その中関する正しい理解を求めるパ関する正しい理解を求めるパ関する正しい理解を求めるパリーでは、タトゥーに できない。ただ、多様の宿が決めることで、 きる施設が増えるのはよいこ こだと考えている。 海外におけるタトゥーの人れようという風潮の中 結果として誰もが入浴で 海外におけるタト を正しく理解してもら



部長にも立候補し、 は初めてだ。 だ。青年部はチャレンジの場 にはあったようだが、 これについては悩みに悩ん

先の臨時

やりたいんでしょう。やりしその方が「本当はもうー 話をしたことがあった。しかばと、後任に思いを託そうと いいんじゃない」と話をしていなら英太さんらしくやって たいと思ったからだ。 へ、会長をさらに支えていき 青年部の伝統を守らなけれ やりた

2年だが、 ての部長就任は青年部草創期 総会で承認された。2期続け 3 面 青年部長の任期は1期 から続く 来年度からの次期

られるのならば、 られることがあるのではない あったのが一つ。 か。私なりに志半ばなことが もう一 宿泊観光産業の地位向上 つは井上会長の存

、もっと変え

てきた。ただ、これだけ変えさまざまなことで成果を上げ

に親会との距離が縮まって、 あり、 亀岡専務の存在が

宿

サステナブルア

クショ

導入目指す

「 ″宿″ サステナブル

8年。井上会長、 部で活動して16 いう 思いがあっだが、それでもと 通り、 冒頭申し上げた 全旅連青年

塚島英太部長に聞

# 親会とさらに連携強

今まで以上

責任世代が業界の未来を切り開く

は、こうした状況を黙って見れわれ宿泊観光業界として しかし今、 芸能など、それぞれの地域に っている。 目体の存続も厳しい状況に陥 あり、それとともに地域社会 根差した固有の魅力がある。 け継がれてきたお祭りや伝統 物、昔から親しまれ脈々と受 ているという。どのようなもアクション」の導入を目指し した大切なものが失われつつ しい自然や景観、 地域とともに歩んできたわ 日本の地域には、 多くの地域でこう 、歴史的な建は、豊かで美

## 「持続可能な地域」 宿泊客に協力求める

それぞれの地域社会の持続可 始めていきたいと考えて と考えている。 るものにしなければいけないただくお客さまに納得感のあ 当然のことながら寄付して を始めたいと考えている。 高める取り組みに充てさせて 能性(サステナビリティ)を 能の保護、お祭りの維持など、 っかりと公表する必要がある し、そして、 いただく、という新たな挑戦 来年の宿フェス会場で発表 もちろん、使途については、 具体的な取り組みを 金額とともにし



「『宿』サステナブルアクション」の導入は次回(来年)の宿フェス で発表する予定だ(写真は前回の宿フェスの様子)

になった。 くれた。 それが最後の一押し

するものはもちろんあるが、前期からのやり残し、踏襲する。新体制の方針は。 会から第2次塚島体制が始動 正式には来春の定時総 ており、新たな課題もどんど時代はすごいスピードで動い

が、これら課題こ見ない基本はぶれることはない に連携を強化して対応するこが、これら課題に親会とさら

へ、親会41号FB)\*\*\*・「宿泊観光産業の地位向上 らない。 えて、

取り組んでいかねばな 青年部の全国大会が12

全国の部員にメッセージを。月10日、宮崎県で開催される。

る。

いことを率先してやろう。そしない。やらなければならなる。誰かが動かなければならな業界の課題は山積してい 部員の皆さまにもに ると思うが、この思 言い続け

いをさら いをさら そろう。そ

言えば、「われわれ責任世代と強く持っていただきたい。 考えている。また、そのよう開く」ことを確認する場だと が宿泊観光産業の未来を切り

\*KCEBE-AEPEK

する全





遠隔制御で安全をお届けいたします

遠隔監視で安心をお届けいたします フロントや事務所などで浴槽の状態を一括して監視が行え、監視手間の軽減が行えます。 異常が発生した場合、登録メールアドレスに警報を 送信いたします。



フロントや事務所で浴槽の安全担保のための遠隔 制御が行えます。機器異常による警報発報時、弊社 サポートセンターより緊急遠隔操作、遠隔制御の実施 さらに必要に応じて、弊社メンテナンスマンがご訪問



**SHOD** 株式会社 ショウエイ URL https://www.shoei-roka.co.jp

6. フロント等で、一括遠隔監視 ※オプション

本 社 ●関西支店 077(510)0040

●岩手営業所

〒211-0032 神奈川県川崎市幸区新川崎2-6 Tel:044-589-1601 Fax:044-589-1602 E-Mail shoei@shoei-roka.co.jp 0194(39)1300

●仙台営業所 022(794)8921

●郡山営業所 024(954)4225

●静岡営業所 055(943)7010

●山梨営業所 055(225)3435

●富山営業所 076(461)6405

●広島営業所 082(870)7040 0948(20)5116

●福岡営業所 011(815)4618

●札幌支店

いないという現状があった。 泊業界の中であまり広まって

コンピュー

ター

ベースで試験

リックという企業が提供する

従来の運用から、プロメト

活動を始めた昨年、特定技能

数を増やそうと考えた。 仕組みを変えて、試験の実施

という制度はあるものの、

宿

受託して、各国で行っている。

われわれ労務人材委員会が

ングイベント」を観光庁から ためのジョブフェア&マッチ

いくつかの要因があり、その試験の実施数が少ないのは活動を始めた。

あった。ほぼ毎日、試験を実り、そこを利用できる利点が

4カ国で行ったのだが、そりピン、インド、ネパー・昨年もインドネシア、フ

フィ

施できる仕組みになった。

時は「日本が選ばれなくなっ

するための試験の仕組み改善、

トについて話を伺

つ

「外国人材雇用促進の

しっかり取り組んでいこうと

り

運用効率が飛躍的に上が

カ=写真右)と、

委員長の小川尊也氏

同左)に、

両氏らが関わった

「特定技能」

の在留資格を取得

ネパール、スリランカの争国ネシアを皮切りに、インド、ングイベントは7月のインド

ジョブフェア&マッチ

観光庁が実施し、全旅連が事務局を受託している海

外での「外国人材雇用促進のためのジョブフェア&

マッチングイベント」の様子(上=インドネシア・

ジャカルタ、下=インド・デリー)

海外での宿泊業のPR

イベ

雰囲気

会担当副部長の菅原真太郎氏(大阪府

・ホテルプラザオーサ (神奈川県・一の湯=

同

委員

場で採用を決めてもらってい

MY MAIN ACTIVITIES

行い、良い人材がいればその

現地の学生とわれわれ旅館

ーとのマッチングも

全旅連青年部の労務人材委員会が活躍している。

深刻な人手不足の中で、

宿泊業で働く外国人材を増やそう

全旅連青

年

部労務

材委員

会

ん増えていることもアピー

いることもアピール試験の回数がどんど



あった。 ていなかったりするところが について対外的にPRができ

施数が少なかったり、

留資格を得るための試験の実 原因として、 特定技能の在 ピュー を行う仕組み(CBT=コン

でも採用できないかと検討を ティング)をわれわれの試験 ロメ ター・ ベイスド・テス

試特 定 技能 験能

仕組み変更し受験者大幅

か6問の計36問。

問の計36問。旅館・ホテー号は学科が30問と実技験問題については、特定

独自で試験会場を持って して、今年の春から実装した。 トリック社が各国に

現地から受けていたのだが、 からない」などのクレー 「試験を受けたいが機会が

ベント」がある。日本の宿泊 ジョブフェア&マッチングイ っている。 んどん受けられる仕組みにな 「外国人材雇用促進のための 海外におけるPRでは、

テルとの違いやどんな特徴が れが実際に現地に行って行う あるのかなど、まだ知らない 人が多い。そのPRをわれわ 特に旅館に関しては、 について、しっかりとアピーことの意義や得られるスキル ルできたのではないか。

ことと、

旅館で活躍している

とで、日本の宿泊業で働くこ 外国人材の事例を紹介するこ

全旅連青年部

国 大 会

3~5面

は受けたい人がいつでもど 「いつ試験があるか分 ムを を聞いて、日本の宿泊業で働ん流れている。そのような話ョーロッパにも人材がどんど 聞いた。例えばインドネシアている」という話をたくさん 的に近い上に賃金が高い。 で勝てないと危機感を持っ はオーストラリアの方が距離 いださなければ他国との競争 AE(アラブ首長国連邦) くことの強みをわれわれが見 日本の宿泊業で働く をしている中で、

っていたと思う。

になった。

りして独自に教育ツールを作際に受験した人の話を聞いた方は、テキストがないため実 外国人材の送り出し機関の それが不要

じて新たに作成した。 必要性を感 たと思う。

経営の方でピークの こちらの方と、

ためのテキスト作成も担当しためのテキスト作成も担当し 他の業界がしっかりと準備 ップしている。今は日本語版 全旅連のホームページにもア 月に専門 Filler: っており、新たな問題正解が変わるような問 英語版の作成を準 号向け、7月に2号 作成した。 6月に特 たテキストを今回わ 試験問題もTPO かなりの時間 新たな問 ・備してい を費や

分時は8対金業の旅館 

チングでも旅館と学生が雇用 たと考えている。 ど、有意義な話し合いができ に関する具体的な話をするな 特定技能試験を受ける

一ジにもアル成させ、 で向け、8 われわれが 問題が入 での受験者数は、 えているか。 業が大変だった。 してテキストに落とし込む作 識やスキルを幅広く洗い で働く場合に必要不可欠な 受験者数はどれだけ増

者数が大幅に増えて を実装した今年度は9月まで 特定技能1号試験の国内外 430人。プロメトリッ(23年4月~24年3月) 

リゾートバイトダイブとは?

観光施設に特化した人材サービスを提供しており、日本全国の

リゾートホテルや旅館、飲食店、テーマパーク、レジャー施設、

スキー場などの観光施設に対して人材派遣および人材紹介を

行なっております。これまで30万人以上にお仕事をご紹介して

か監視の目を強化するものもに、周囲に不審者がいない のような機能を持たせるとと 止に向けて宿に、駆け込み寺。 子供を狙う犯罪が全国で多 していたことから、犯罪防

た。事故防止や、障害者、高りカ所の駅構内などで行っを呼び掛ける啓発運動を全国 子供連れの人たちも安

をさらに進めようと、 利用を歩行者の人たちに呼び 心して利用できるようにと、 「2列で止まる」 など正しい 千葉県組合はこの取り組み

士協会が周知用のグッズとしページを作成する。 理学療法 テル組合バージョンを作り、 てストラップを作って配布を 周知を進めていこうとも考え しているのだが、その旅館ホ

清都俊仁氏

きて他の人とぶつかったなど 中で、その人が駆け上がって を持った旅行者が増えている という声も聞く。 らず、手をつなげずに危ない

前後に立たなければな 大きな荷物

注意喚起をする実験 年施行をした。 能)により、歩行者 は2021年、 大阪・関西 Ą 者に音声で1(人工知

(清都俊仁氏=千葉県旅館するエスカレーターが登場すするエスカレーターが登場す利用者に2列で乗るよう誘導 ホテル生活衛生同業組合、 · 割烹旅館清都)

の時代に全旅連青年部主体で 佐久間克文さんが部長 ○番の宿」 制 林岳佑氏 エスカレーターの安全な利用 全旅連青年部が今年3月、 レエ タス

「こども・

### 葉県旅館ホテル生活衛生同業組合 のカ 動いている。 対象を地域の子供に限ら 利 用 らず道が分からない旅行客や ワイファイなど設備が整って いるところが多い。住民に限

度の記載が残っていたことも組合のホームページにその制 間がかなりたった中でも、 今から18年前の事業で、

県時

みなので復活させようと、今、あり、せっかくの良い取り組

高知県旅館ホテル生活衛生同業組合 名称を「地域見守りの宿」と 込んでいただこうと、新たな れそうになったり、障害者のず、女性が性犯罪に巻き込ま たりした時に、いつでも駆け 方で緊急のお困りごとがあっ 宿には身障者用のトイレや

だ。

「ユールの」をする予定

「ユールの」をする予定 と考えている。 (林岳佑氏=高知県旅館ホ

み、いずれまと国で取り組まずは高知県の宿で取り組

ることと相まって、

かなり周

知をされていると感じる。

くのキャンペーンを行っていけではなく、交通事業者が多

ていただければと思う。インバウンドの方にも利用し

宿毛 カレーターは21考だ。普通にさ18考以下が標準だが、エス 足を上げる高さではないこと 問題がある。普通の階段は高 の構造上の

が一つ。 手すりにつかまりたいが、人身不随の方が使える側の手で が歩いてくるからつかまるこ 観点。障害者の方、 もう一つはバリアフリ 例えば半

子さんと手をつないで乗りたとができないという問題。お

もあり、少しずつでまうらず以前行った啓発運動の成果

ていると感じる。

2列で止まっている人が増え

の完成を予定している。ている。ともに年明けぐらい

市・ホテルマツヤ)

テル生活衛生同業組合、

全旅連青年部が3月に行ったエスカレーターの安全な 利用を呼び掛ける啓発運動(東京・都営地下鉄新宿西

# 、手不足でお困りの ホテル・旅館さま必

人材のご紹介なら「リゾートバイトダイブ」

お取り引き施設数4.600以上

ンバーとオンライ 館の仕事をして、 (笑い)

ハーとオンラインで仕事をり仕事をして、夜に作成メ

っることが毎日、

という時期

ダイブは札幌・仙台・東京・大阪・福岡・沖縄の全6 拠点で運営。全国の施設さまに直接足を運び、より精 度の高い就業者マッチングを行ないます。

求人掲載費 □円

費用が発生するのは、ご紹介したスタッフが稼働したタ イミングです。求人作成も弊社で行ないますので、コス トをかけずにまずはお試しで掲載いただけます。

年間就業者数約1万人

20~30代を中心に、ご希望に合わせて人材をご紹介 いたします。半数以上はリピートユーザーで、調理や仲 居など専門スキルを持った人材もご紹介可能です。

外国人人材もご紹介

宿泊分野の「特定技能」に特化した人材紹介も行なっ ております。就業前後に必要な支援業務まで幅広くサ

地元での採用に苦戦し常に人手不足の 状態で、休憩時間や労働時間の調整に

地元で採用するよりスピーディーです!

採用担当者さまからの声

苦労していました。 住み込み派遣スタッフは全国から応募 いただけるので、1週間も経たずに必要

な人材を確保できました。また施設の雰囲気にマッチする 人材を紹介いただけるので助かっています!

### 繁忙期のみ派遣を導入し費用削減!



基本的に人手は足りているのですが、 繁忙期などピークの時期にどうしても足 りなくなることがあり、困っていまし た・・・。

繁忙期の人員調整として 1~2ヶ月の短 期で派遣スタッフを導入したことで、通年で人員を確保する よりもかかる費用を削減することができました!

### 外国人採用が職場の雰囲気に好影響!



人手不足から特定技能の受け入れに踏 み切ったのですが、強い意欲を持って来 日した外国人スタッフは仕事に前向きで 向上心が高いです。

教育は大変ですが、陽気な方が多く職

場の雰囲気が良くなったと感じます!

株式会社ダイブ

Resort Baito Dive

まいりました。

株式会社ダイブは2024年3月27日 東京証券取引所グロース市場へ新規上場いたしました。

公式サイト お問い合わせ

ポートいたします。

https://resortbaito-dive.com

